



El Directorio de Tercera División saluda a todas las Instituciones integrantes de nuestra Tercera División, deseándoles se encuentren bien juntos a sus respectivas familias, esperando también que pronto vuelva la normalidad a nuestras vidas y esta terrible pesadilla nos deje en forma definitiva. Hemos estado trabajando seria y responsablemente, preparándonos en la eventualidad del retorno a las actividades deportivas, la que debe ser responsable y progresiva, respetando los protocolos y velando por sobre todas las cosas en proteger siempre la salud de los deportistas y de las personas en general.

Aprovechamos de informar que fiel a los principios de la Asociación Nacional de Fútbol Amateur y velando por la seguridad y derechos que nos corresponden, informamos a todos que:

De conformidad a la situación mundial que nos afecta (COVID-19), a un crudo invierno que se nos avecina y para no incurrir en mayores gastos y riesgos innecesarios que podamos lamentar, la ANFA, en conjunto con la Tercera División ha suspendido la participación en la COPA CHILE 2020, postergándola para el año 2021.

Por otra parte, también informamos que previa autorización de la Autoridad Sanitaria y de la Deportiva, en cuanto se pueda, volveremos a la actividad deportiva para que el Campeón y Subcampeón de Tercera División A, se integren a la Segunda División Profesional en la próxima temporada 2021, tal como lo establecen los Estatutos Vigentes de la Federación de Fútbol de Chile. Recordamos también que de acuerdo a lo informado oportunamente, desde la Segunda División Profesional durante el presente Torneo, deben descender tres instituciones a nuestra División.

A nombre de ANFA y de Tercera División, reiteramos los saludos y deseos para que se encuentren en perfectas condiciones.

Santiago, 02 de Julio de 2020.-